

# Ciudad Aérea

Del rascacielos a la superficie horizontal del parque, desde la grilla ortogonal a las orgánicas copas de los arboles; A través de este proyecto se busca establecer la idea del vacío como verdadero potencial de transformación de la ciudad; El paisaje como un lugar para la exploración de los conceptos espaciales y arquitectónicos.

Nuestro propósito es aprovechar la extensión del terreno y su conectividad para generar un acontecimiento urbano; dialogo entre naturaleza y arteficio.

Pensamos unificar bajo un único gesto estructural la totalidad del proyecto y con ello "abrazar" un bosque urbano extendido por casi la totalidad de la primera planta; pensamos que esto, no solo traer beneficios funcionales y medioambientales, sino que, además, crear un parque y un lugar de encuentro social donde antes solo existían áreas que segregaban la ciudad.

El proyecto plantea un volumen elevado mediante una grilla estructural que alberga los bloques de conforman las viviendas, dispuestos estratégicamente para que cada vivienda logre tener por lo menos una de sus caras enfrentando el norte; estas se organizan verticalmente en torno a torres que colaboran estructuralmente con la grilla y se despliegan a lo largo del proyecto mediante calles peatonales aéreas que ofrecen espacios lúdicos de encuentro y permanencias.

